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予算決算委員会会議記録 

１．日 時 令和４年１２月１３日（火）９：２８～１０：２３ 

２．場 所 議員協議会室 

３．出席議員 

栗山泰三、安井博幸、森本富夫、足立義則、渡辺拓道、 

向井千尋、上田英樹、園田依子、前田えり子、原田豊彦、 

河南克典、大西基雄、隅田雅春、大上和則、小畠政行 

４．欠席議員  

５．参考人 なし 

６．傍聴人 なし 

７．協議事項 

議案第８８号 令和４年度丹波篠山市一般会計補正予算（第１４号） 

議案第８９号 令和４年度丹波篠山市国民健康保険特別会計補正予算（第４号） 

議案第９０号 令和４年度丹波篠山市介護保険特別会計補正予算（第３号） 

議案第９１号 令和４年度丹波篠山市水道事業会計補正予算（第３号） 

議案第９２号 令和４年度丹波篠山市下水道事業会計補正予算（第３号） 

１０．議事の経過 

栗山委員長 挨拶 

 

栗山委員長 開議宣告 

 

９：２８  開議 

 

総務文教分科会座長報告  

■議案第８８号 令和４年度丹波篠山市一般会計補正予算（第１４号） 

 

向井座長より報告（別添参照）、質疑応答なし 

 

民生福祉分科会座長報告  

■議案第８８号 令和４年度丹波篠山市一般会計補正予算（第１４号） 

■議案第８９号 令和４年度丹波篠山市国民健康保険特別会計補正予算（第４号） 

■議案第９０号 令和４年度丹波篠山市介護保険特別会計補正予算（第３号） 
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上田座長より報告（別添参照）、質疑応答なし 

 

 

産業建設分科会座長報告  

■議案第８８号 令和４年度丹波篠山市一般会計補正予算（第１４号） 

■議案第９１号 令和４年度丹波篠山市水道事業会計補正予算（第３号） 

■議案第９２号 令和４年度丹波篠山市下水道事業会計補正予算（第３号） 

 

大西座長より報告（別添参照）、質疑応答なし 

 

 

議員間討議 

栗山委員長    討論、表決に入る前に、全体を通して何か御意見はありませんか。

疑義がある場合、市長に確認しておきたい事項がありましたら、発

言いただきたいと思います。何か御意見はありませんか。 

安井副委員長   今回の補正予算におきまして、電気料金の値上げ関係がすごくい

ろんな項目で出てきておるんですけども、市として電気料金削減の

ためにＬＥＤ化とか、その辺りの進行状況について、今までの計画

以上にそういう省エネ機器への推進というか転換を図っていかなき

ゃいけないと思うんですが、その辺りがされているのかちょっと心

配です。その辺りのことを各分科会で議論をされているのか。そし

て市のほうにもそういうことを議会として申入れたらどうかと思い

ますがいかがでしょうか。 

大西委員     今の副委員長からの提案がありましたけども、各部署においての

電気の取扱いについては、結構、各担当部署等で節約はされていて、

昼間においても電気は消されておりますし、電気料金は結構抑えて

いるんじゃないかと私は個人的に思っています。今さらあえて言う

必要があるのかなという思いであります。 

隅田委員     私も随分前に一般質問させていただいて、庁舎で使う電気は、関

西電力から新電力に変えて、3,000 万円以上も下がったというふう

に記憶しております。また本庁舎はＬＥＤ化に変え、第 2 庁舎は、

消費電力の少ない蛍光灯を使っておるので今すぐＬＥＤ化するより

は、今の電球が老朽化して取替えたときのほうが費用対効果がある

というふうな説明を受けた認識ありますので、大西委員の言われた

ように、市としてもそういう意識を持って対応してもらっておると

いうふうに認識しております。 
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渡辺委員     全体的に私も今出た委員さんの意見に適切に対応していくのは当

然のことなので、それについても当たり前のようにしていってもら

えたらと思います。ただ、ちょっと気になるのが清掃センターの電

気代 1 億円の部分については、やはり何らかの対応をしていかなと

いけないということありますので、この部分については出来たら担

当委員会のほうで予算編成に当たってしっかりとした審査だけはお

願い出来たらなというふうに思います。 

上田委員     はい、わかりました。今回の補正予算につきましては、もう既に

3 月まで見込み 3,000 万円の補正としております。この分につきま

してはもう既に契約済みであり、現予算がなければ、支出も出来な

いという状況です。新年度予算において、きっちりと、その辺は審

議させていただきたいと思っております。 

安井副委員長   皆さんがおっしゃっているように、各担当委員会で意識はあると

思いますので、そのようにこれからも委員会として見守っていただ

ければ結構かと思います。 

栗山委員長    ほかにありますか。 

ないようですので、安井副委員長の意見は、それぞれの委員会で対

応するということで、了解させていただいたと認識しております。 

それでは、今回は市長への確認質問は行いません。ここで暫時休

憩とします。 

 

（休憩 １０：０５～１０：２０） 

 

討論・表決  

栗山委員長     それでは、日程第８表決を議題とし、これから一括して討論

を行います。 

 

                ― 討論なし ― 

 

栗山委員長    討論なしと認めます。これで討論を終わります。 

これから、採決します。本案は、原案のとおり決定することに賛成の方

は起立願います。 

 

議案第８８号 令和４年度丹波篠山市一般会計補正予算（第１４号） 

議案第８９号 令和４年度丹波篠山市国民健康保険特別会計補正予算（第４号） 

議案第９０号 令和４年度丹波篠山市介護保険特別会計補正予算（第３号） 
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議案第９１号 令和４年度丹波篠山市水道事業会計補正予算（第３号） 

 議案第９２号 令和４年度丹波篠山市下水道事業会計補正予算（第３号） 

 

－ 全員賛成で可決 － 

 

栗山委員長   委員会の審査報告については、委員長に一任願いたいと思いますが

御異議ありませんか。 

 

－ 異議なし － 

 

栗山委員長  本日の会議は会議記録については、事務局に調査させ、委員長、副委

員長において内容確認を行いたいと思います。また、委員会の審査報告

についてもご一任願いたいと思いますが、御異議ありませんか。 

 

－ 異議なし － 

 

安井副委員長 挨拶 

 

栗山委員長  散会宣告 

 

１０：２３    散会 

 

 


